



## Fitch retira a Francia la nota 'AAA'

*La calificadora citó incertidumbre sobre el futuro de la economía francesa y el avance de la crisis; también acusó la trayectoria de la deuda pública gala, que podría alcanzar el 96% del PIB.*

**PARÍS (EFE)** — La calificadora Fitch retiró la máxima calificación crediticia a Francia y la bajó un escalón, de 'AAA' hasta 'AA+', debido a la incertidumbre sobre el futuro crecimiento de su economía y el avance de la crisis económica en la eurozona.

La agencia dijo que el cambio también se debe a su pronóstico sobre la evolución de la deuda pública bruta de Francia, la cual podría alcanzar el 96% del Producto Interior Bruto (PIB) en 2014.

Fitch aludió también a la "incertidumbre" en la evolución de la crisis en la eurozona y a que las previsiones del crecimiento económico de Francia son "sustancialmente más débiles" de las hechas anteriormente por la agencia.

Además, Fitch recordó el dato de desempleo francés, que alcanzó "un máximo del 10.9 % en mayo de 2013" y destacó que es un nivel récord en los últimos quince años.

Fitch dijo que Francia registró un récord en la tasa de desempleo, a 10.9%.

Francia se encuentra en recesión. El 26 de junio el Gobierno confirmó que el Producto Interior Bruto (PIB) del país cayó 0.2% en el primer trimestre de 2013, con lo que registró dos trimestres consecutivos a la baja.

La caída se debió a un retroceso de la demanda interna, según el Instituto Nacional de Estadísticas (INSEE) de ese país.

Entre enero y marzo, las importaciones avanzaron ligeramente un 0.2 % frente a la baja del trimestre anterior del 1%, mientras que las exportaciones cayeron un 0.7%, tres décimas más que en el lapso preliminar.

El instituto prevé que haya un estancamiento en el segundo y tercer trimestre del año, para volver a un moderado crecimiento del 0.1% en el cuarto.

Aunque estima que en todo 2013 la economía francesa registrará una caída de 0.1% y el desempleo alcanzará el 10.7% de la población activa.